

Klinik Oranienburg · Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon : (0 33 01) 66 –1133
Telefax : (0 33 01) 66 –1124
Unser Zeichen:
Datum : 24.10.2017

Pressemitteilung

Dr. med. Uwe Lorenz ist Chefarzt der Abt. für Gefäßchirurgie

Mediziner wird das Fachgebiet an den Oberhavel Kliniken weiter ausbauen

Hennigsdorf, 24. Oktober 2017 – Zum 1. Oktober 2017 hat Dr. med. Uwe Lorenz seine Tätigkeit als Chefarzt der seit drei Wochen in der Klinik Hennigsdorf ansässigen Abt. für Gefäßchirurgie der Oberhavel Kliniken GmbH aufgenommen.

„Ich freue mich darauf, die Abteilung für Gefäßchirurgie am Standort Hennigsdorf aufzubauen. Bisher wurden die gefäßchirurgischen Patienten in der Abteilung für Chirurgie der Klinik Oranienburg versorgt. Doch die zunehmende Nachfrage im Landkreis Oberhavel machte den Ausbau dieses Fachgebietes an den Oberhavel Kliniken und den Wechsel der gefäßchirurgischen Fachabteilung an den Standort Hennigsdorf erforderlich“, so der Chefarzt.

„Es ist eine anspruchsvolle Aufgabe, der ich mich gern gemeinsam mit den in den Oberhavel Kliniken gefäßmedizinisch tätigen Kollegen stellen möchte“, so der Mediziner weiter, der seinen Wirkungskreis zuvor am Evangelischen Krankenhaus Königin Elisabeth Herzberge in Berlin-Lichtenberg hatte. Dort war er seit Mai 2001 zunächst als Arzt in der Gefäßchirurgischen Klinik beschäftigt, bis er im November 2006 seine Tätigkeit als 1. Oberarzt dieser Klinik übernahm.

In der Gefäßchirurgischen Klinik des Evangelischen Krankenhauses Königin Elisabeth Herzberge widmete sich Uwe Lorenz unter anderem dem Aufbau der endovaskulären Aorten Chirurgie. Dieses Verfahren ermöglicht es, Patienten mit einer vom Platzen bedrohten Erweiterung der Brust- und Bauchschlagader (Aorta) mit minimal-invasiven, kathetergestützten Methoden operativ zu versorgen. Auch bei Patienten, bei denen eigentlich keine Operation möglich wäre, kann eine schonende operative Behandlung durchgeführt werden. Darüber hinaus verfügt der Chefarzt über Expertenwissen im Hinblick auf Operationen an Gefäßzugängen für die Hämodialyse (Blutwäsche).

1963 in Berlin geboren, legte der Mediziner in seiner Heimatstadt 1982 das Abitur ab. Sein Humanmedizin-Studium, das er im Jahre 1991 mit dem Diplom (Prädikat „Sehr gut“) erfolgreich abschloss, absolvierte Uwe Lorenz an der Humboldt-Universität zu Berlin.

Während seiner sechsjährigen Tätigkeit als Assistenzarzt für Chirurgie am Vivantes Klinikum Berlin-Kaulsdorf erlangte Uwe Lorenz im Oktober 1998 die Anerkennung als „Facharzt für Chirurgie“.

Im Zeitraum zwischen den Jahren 1999 und 2001 war der Chirurg als Assistenzarzt in der Unfallchirurgischen Klinik des HELIOS Klinikums Berlin-Buch und in der Allgemeinchirurgischen Klinik der Klinik Nauen tätig.

Im November 2004 folgte seine Promotion zum Thema „Vergleichende retrospektive Untersuchungen herztransplantierten Patienten mit und ohne hämodynamisch relevante Stenosen der großen Koronararterien“. Ein Jahr später erlangte er die Schwerpunktbezeichnung „Gefäßchirurgie“.

An den Oberhavel Kliniken wird der Chefarzt, der mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Berlin lebt, gemeinsam mit seinen Kollegen Dr. med. Belay Tilahun, Leitender Oberarzt der Abteilung für Gefäßchirurgie, und Dipl.-Med. Roland F. Schulz, Oberarzt der Abteilung für Gefäßchirurgie, dieses Fachgebiet in enger Zusammenarbeit mit innerhalb des Klinikverbundes tätigen Angiologen, Kardiologen, Neurologen und Radiologen weiter ausbauen.

Kontakt für weitere Informationen:

Heike Wittstock
Pressesprecherin

Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg

Tel.: 03301/66-1133
E-Mail: wittstock@oberhavel-kliniken.de

www.oberhavel-kliniken.de